

KABAR TERBARU

Kapolsek Balongan Silaturahmi Kamtibmas dengan Kepala Non Pik PT. Pertamina RU VI

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 1, 2023 - 14:19



Kapolsek Balongan Silaturahmi Kamtibmas dengan Kepala Non Pik PT. Pertamina RU VI

Indramayu,- Kapolsek Balongan Polres Indramayu Polda Jabar, IPTU WAWAN, S.H., M.Si., beserta anggota Polsek Balongan, menjalin sinergi positif dalam kegiatan Quick Wins Presisi TW III dengan melaksanakan silaturahmi kamtibmas bersama Kepala Non Pik, Muzaki.

Pertemuan ini berlangsung di Kantor Wismajati, Desa Sukaurip, Kecamatan Balongan, Kabupaten Indramayu. Selasa (1/8/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Balongan, IPTU Wawan menyatakan bahwa silaturahmi kamtibmas ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Balongan untuk selalu hadir dan berinteraksi dengan masyarakat, sehingga dapat memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan di wilayahnya.

"Dalam semangat Quick Wins Presisi TW III, kami berusaha untuk terus meningkatkan sinergi dengan pihak terkait demi mencapai situasi kamtibmas yang lebih kondusif," kata IPTU Wawan.

Lanjut IPTU Wawan menyampaikan maksud dan tujuan kegiatan silaturahmi kamtibmas adalah untuk menyampaikan pesan terkini mengenai situasi kamtibmas di wilayah Balongan.

Melalui pertemuan ini, Kapolsek Balongan berusaha mempererat hubungan dengan pihak-pihak terkait dalam rangka menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

Dalam kesempatan itu, Kapolsek Balongan juga menyampaikan himbauan kepada masyarakat di lingkungan Obvit PT. Pertamina RU VI agar selalu meningkatkan kewaspadaan dan segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika terjadi gangguan kamtibmas di sekitar mereka.

Hal ini menjadi langkah proaktif untuk meminimalisir risiko kejahatan dan menciptakan situasi keamanan yang lebih baik.

Melalui kegiatan ini, diharapkan sinergi antara Kepolisian dan pihak-pihak terkait semakin ditingkatkan, sehingga wilayah Kecamatan Balongan dapat menjadi contoh positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kapolsek Balongan juga mengajak seluruh masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga kamtibmas dan memberikan dukungan terhadap upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

"Semangat Quick Wins Presisi TW III terus dijunjung tinggi, sehingga terwujud keamanan dan ketertiban yang lebih baik bagi seluruh masyarakat di Kecamatan Balongan," ujar IPTU Wawan.